

Les lycéens ont visité le camp de concentration du Struthof

Dans le cadre du devoir de mémoire, les élèves du lycée professionnel Emile-Baudot en filière 1re BPMS (Bac pro métiers de la sécurité, ainsi que ceux en 1re BPMRC (Bac pro métiers des relations client) et terminales CAP AS (CAP agent de sécurité) se sont rendu, vendredi 5 mai, à Natzwiller, dans les Vosges alsaciennes, où ils ont visité le camp de concentration du Struthof (Konzentrationslager Natzweiler).

L'histoire gardera en mémoire que de 1941 à 1945, il s'agissait du seul camp de concentration établi en France, en zone annexée par les Nazis. Dans l'enceinte de ses grillages, des prisonniers étrangers, des opposants au pouvoir nazi et des résistants français ont été détenus dans des conditions particulièrement dures. Ils étaient notamment soumis au travail forcé, mais aussi à d'abominables expériences pseudo-scientifiques. Le site était équipé de chambre à gaz et four crématoire.

Pour cette visite dans ce lieu historique, les élèves ont été guidés par Mmes Sirodot et Florence, toutes deux professeures d'histoire-géographie. Ils ont également été accompagnés par



Un moment émouvant pour ces jeunes lycéens.

Bernard et Sylvette Garnier, président du comité de Wassy du Souvenir français, qui a participé au financement de la sortie. Tout au long de la visite les lycéens se sont montrés curieux et émus et sont revenus enrichis par cette visite.